

DELIK HUKUM

Hujan Abu Tebal, Kodim 0705/ Magelang Bergerak Cepat Atasi Kesulitan Warga

Rony - MAGELANG.DELIKHUKUM.ID

Mar 11, 2023 - 19:55



Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Bersama Anggota Terjun Langsung Ke Lokasi Untuk Pengamanan Evakuasi dan Memberikan Bantuan Masker Kepada Warga

MAGELANG - Komando Distrik Militer (Kodim) 0705/ Magelang bersama-sama Polresta Kabupaten Magelang serta dengan petugas Kesehatan, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) kabupaten Magelang membagikan alat pelindung muka berupa Masker guna menghindari sebaran Abu Vulkanik yang ada di wilayah kabupaten Magelang, Sabtu (11/03).



Gerak cepat satuan Kodim Magelang dalam membantu, serta mengatasi warga masyarakat saat terjadi hujan abu yang berasal dari erupsi Gunung Merapi merupakan salah satu Gunung yang masih aktif di kabupaten Magelang.

Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si didampingi Perwira Penghubung (Pabung) Mayor Czi Suharto beserta Perwira lainnya dan anggota Siap Gerak(Siaga) Kodim Magelang terjun langsung ke beberapa lokasi yang terdampak akibat guyuran hujan abu di sekitar Kecamatan Sawangan, Kecamatan Dukun, Kecamatan Candimulyo dan di beberapa di daerah kota Magelang.



Kami kerahkan personil Pleton Siap Gerak dari Kodim Magelang, 2 unit kendaraan, 3 kendaraan Strada dan 1 unit mobil ambulance," ungkap Dandim.

" Sejauh ini anggota kami langsung ke sasaran untuk memberikan pengamanan serta tindakan dilapangan, salah satunya membangikan masker kepada warga masyarakat. Untuk itu setiap warga masyarakat yang terdapat kita pastikan untuk diberikan masker sebagai upaya mencegah polusi udara akibat dari hujan abu Vulkanik, jelasnya.

Masih kata Letkol Inf Jarot Susanto, Pihak Kodim Magelang bersama -sama Instansi lainnya terus menghimbau kepada masyarakat kabupaten Magelang dan Kota Magelang untuk berhati-hati jika melakukan aktivitas diluar rumah dengan adanya hujan abu yang berasal dari guguran Abu vulkanik.



Sebagaimana diberitakan, hujan abu berasal Gunung Merapi yang kembali memuntahkan awan panas guguran(APG), pukul 12.12 WIB, pada Sabtu (11/03/2023) ke arah Kali Bebeng/ Krasak.

Dari hasil pemantauan tim yang ada dilokasi, untuk sementara ini hujan abu Vulkanik menyelimuti wilayah kecamatan Sawangan, Dukun, Candimulyo, Pakis, Tegalrejo, Tempuran, Bandongan, Windusari, Kaliangkrik, Ngablak, Mertoyudan dan 3 Kecamatan di wilayah Kota Magelang.

" Syukur Alhamdulillah pada petang hari ini sebagian wilayah di Kabupaten Magelang di guyur hujan dengan intensitas ringan, sehingga dampak abu vulkanik tidak menyebar ke bagian Wilayah lainnya," tutup Letkol Inf Jarot Susanto.

Pen: 0705/ Mgl.